Efficiente

30% de las personas consultadas sale con incidencias judiciales, quiebras, hipotecas y procesos penales, etc.

Un sitio muy completo

La página cuenta con 30 millones de registros de juicios laborales, administrativos, civiles, mercantiles y familiares a nivel nacional. noticias 05

BIL, con los tribunales en casa

At FINAL Sonia tuvo que agradecer el no haberse casado, Mario no era su principe azul y lo descubrió a tiempo. Luego de varios préstamos, que sumaban medio millón de pesos, y la promesa de boda que no se concretaba, decidió investigarlo. Vaya sorpresa: era casado y defraudador.

Basado en información pública, contenida en archivos de los tribunales de todo el país, el Buró de Investigaciones Legales (BIL), es una herramienta de ayuda no sólo de particulares, como Sonia, sino de empresas, bancos, instituciones públicas y políticos,

"En México hay que librar muchos obstáculos para acceder a la información pública y oficial".

Alberto Sarkis

600

despachos de abogados son clientes del BIL y de 5.5 a 18 dolares cuesta una consulta de datos. C.P

para conocer la situación legal de sus clientes, empleados y hasta de sus rivales.

Es un sitio de Internet en el que, con sólo teclear el nombre correcto de una persona, se puede conocer su historial legal, si es que ha estado en algún proceso judicial. Por ser casos concluidos, la información es considerada pública y oficial.

El reto

Alberto y Manuel Sarkis crearon hace más de 10 años el BIL, para dignificar la labor de los pasantes de Derecho, quienes antes eran obligados a com-



Los hermanos Manuel y Alberto Sarkis, creadores del Buró de Investigaciones Legales.

prar el Boletín Judicial y leer más de 300 cuartillas y 10 mil nombres para identificar en qué situación estaban sus casos.

Hace 10 años un abogado tardaba en revisar sus asuntos un promedio de cinco horas, ahora con sólo ingresar a www.bil.com.mx se pueden revisar 700 casos en 30 segundos. "Mi papá preguntó si no había manera de agilizar este trabajo, le dije que costaria mucho... Juntamos nuestros ahorros y le dimos forma a la idea, ¿cómo?... Digitalizando los archivos de los tribunales para

luego subirlos al sitio", explicó Alberto, director general de BIL en entrevista con Publimetro.

Ahí estamos todos

Este buró contiene cualquier tipo de información relacionada con tribunales, desde quien se va a divorciar, el que declaró quiebra en su empresa, que tiene deudas o que está en un juicio hipotecario. No es una agencia de investigación privada ni un buró de crédito.

En este sitio aparece desde el renombrado banquero hasta el chofer de un taxi.

Manuel, director de Operaciones y Jurídico, aclaró que son sus clientes los que le dan otra utilidad a la información.

Por ejemplo, en las áreas de Recursos Humanos para verificar la calidad

moral de un guardaespaldas, de una empleada doméstica, una niñera e incluso de un candidato.

"El principal éxito de BIL está con los bancos, porque complementan la información del buró de crédito", indicó.

CAROLINA PAVÓN

apoyado la

resolución

de casos

de fraude.



Hecho en México

Bancos y agencias de investigación quisieron comprar al BIL, sus creadores prefieren que siga en México. Habrá sucursales en Colombia, Argentina y Chile, además de las oficinas que hay en Whashington. c. p.

El IPN en busca

¡Adelgaza ya!

garantizado por escrito

